

COMUNIDAD VALENCIANA

Los planes para buscar hidrocarburos en Alicante y Castellón ya están en marcha

J. B. | VALENCIA

0 votos

[0 Comentarios](#) | [Comparte esta noticia »](#)

El litoral de la provincia de Valencia no es el único afectado por peticiones de empresas petrolíferas. Lo mismo sucede, aunque en menor medida, en el interior de la provincia de Alicante (en el Alto y Medio Vinalopó) y frente a las costas de Vinaròs, donde se construirá un depósito de gas submarino tras la correspondiente autorización del Gobierno.

En Alicante, la búsqueda fue autorizada a finales de 2008 a la empresa Invexta Recursos y abarca un área de 202.000 hectáreas, que afecta a la provincia valenciana, a Murcia y Albacete. El permiso se otorgó el pasado mes de enero, y tiene una validez de seis años. Durante el presente ejercicio, la empresa debe invertir 365.000 euros en realizar estudios geológicos y sísmicos previos a una posible extracción. Los sondeos afectarán a los municipios valencianos de Villena, Elda, Monóvar y Sax.

Como ha sucedido en Valencia, también ha existido una fuerte oposición al proyecto. Fue el caso de Villena, que puso sobre la mesa los posibles daños que se podrían causar en la Sierra de Salinas. Eso sí, la autorización está condicionada a la realización de estudios de impacto ambiental y planes correctivos en caso de producirse afecciones en la zona.

En Castellón, el depósito de gas Castor recibió la declaración de impacto ambiental favorable este mes. Será el depósito de gas más grande de España y la previsión es que esté en marcha en 2012. Además del depósito submarino, existirá una planta de operaciones terrestre, que ya está en fase de construcción.

[Cuenta AZUL de iBanesto, alta remuneración con total disponibilidad](#)

TAGS RELACIONADOS

planes, para, buscar, hidrocarburos, alicante, castellon, estan, marcha

ADSL 20Mb

Máxima Velocidad

- + llamadas nacionales
- + wifi gratis
- + ahórrate el alquiler de línea

.TEL:2.



GALERÍAS DE FOTOS

[más fotos \[+\]](#)



'Luna Nueva' llega a los cines



Alonso se sube al Ferrari pilotado por Camps en Ch